AVIS A LA BATELLERIE

Code des transports L.4241-3
Publié sur le site : canaux.bretagne.bzh

Voie navigable :

Vilaine

Titre Vigilance chenal de navigation

Avisne:  [2023 VIR-B n°14 |
du: [06/04/2023 |

Secteur (bief): |de l'écluse de Malon (n°13) & Redon |

Fait(s) a signaler : . _ . ) .
Les usagers de la Vilaine sont informés qu’en raison des montéees des

eaux, certaines bouées de balisage ont été emportées par le courant
et se situent actuellement sur le chenal de navigation entre l’écluse
de Malon (Guipry) et Redon.

Les usagers de la voie d’eau sont invités a faire preuve de vigilance.

Users of the waterway are informed that due to high water flows on
the river Vilaine, some marker buoys have been washed away by the
current and are currently located in the navigation channel,
between lock n°13 (Malon) and Redon.

Waterway users are advised to be vigilant.

La cheffe de subdivision
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Avis émis par :  |Subdivision Vilaine, canal d'llle-et-Rance

Direction des voies navigables
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Région Bretagne - 283 avenue du Général Patton
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	Fait(s) à signaler: Les usagers de la Vilaine sont informés qu’en raison des montées des eaux, certaines bouées de balisage ont été emportées par le courant et se situent actuellement sur le chenal de navigation entre l’écluse de Malon (Guipry) et Redon.

Les usagers de la voie d’eau sont invités à faire preuve de vigilance.

------------------------------------------------------------------------------------
Users of the waterway are informed that due to high water flows on the river Vilaine, some marker buoys have been washed away by the current and are currently located in the navigation channel, between lock n°13 (Malon) and Redon.

Waterway users are advised to be vigilant.
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